
 

 

IMPORTANT COUNCIL VOTE – CV 04MAR01 
 
As a consequence of the C&R Interpretation concerning Book 1, Appendix 1, Art. 6.6.2.2 
(see above), the intention of the Dress Regulations bylaws (Book 1, Art. 3.22.1.1 to 
3.22.1.5) was reviewed and Council Members have been requested to vote on the 
following: 
 
The bylaws Book 1, 3.22.1.1 to 3.22.1.5 inclusive, passed in December 2003 Council 
meeting, will be effective for the Athens Olympic Games only and will be subject to 
further discussion and voting by Council for other events. 
 
This proposal has obtained a majority of the votes requested on 29th March 2004, and is 
therefore adopted. For other events than Olympic Games the rules in force prior to the 
December 2003 bylaws shall be applied. 
 
 
 
VOTE IMPORTANT DU CONSEIL – CV 04MAR01 
 
Suite à l’interprétation rendue par le Comité C&R au sujet du Livre 1, Appendice 1, 
Art.6.6.2.2 (voir plus haut) l’intention concernant les règles d’habillement a été 
reconsidérée, et il a été demandé aux Membres du Conseil de voter sur le texte suivant: 
 
Les textes d’application du Livre 1, 3.22.1.1 à 3.22.1.5 inclus, adoptés lors de la réunion 
du Conseil en décembre 2003, sont applicables pour les Jeux Olympiques d’Athènes 
seulement, et feront l’objet de futurs discussions et votes par le Conseil pour les autres 
compétitions.. 
 
Cette proposition a obtenu la majorité requise des votes le 29 mars 2004, et se trouve 
donc adoptée. Pour les compétitions autres que les Jeux Olympiques, les règles en 
vigueur avant les texts d’application de décembre 2003 doivent s’appliquer. 
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